

ECOS PERIODISTICOS

VE MÁS CON UN OJO EL SABIO
QUE CON CIEN EL IGNORANTE

Un poeta francés dice: Todo es grande en la naturaleza á los ojos míopes del pueblo enano.

Los ignorantes suelen admirarse de todo, y mucho más á medida que menos lo entienden, hasta concluir en éxtasis.

Alguno dijo: Cuanto menos se sabe, más se cree; cuanto menos se comprende más se admira; y Vauvenargues ha notado que la admiración es con frecuencia menor prueba de la perfección de las cosas, que de la imperfección de nuestro espíritu.

La Bruyère dice: Los tontos admiran algunas veces, pero son tontos. Las personas instruidas tienen en sí las semillas de todas las verdades y de todos los sentimientos. Nada les es nuevo: aprueban.

Se da más extensión á veces al proverbio diciendo: La admiración es hija de la ignorancia y madre de lo maravilloso.

San Jerónimo dice que no hay escritor por tonto que sea, que no encuentre otro lector que se le parezca. *Nullus tam imperitus scriptor est, qui lectorem non inveniat similem sui.* Prefacio al libro XII, comentando á Isaías.

Y Boileau añade: un tonto encuentra siempre otro mayor que le admire.

También hay un modismo que dice: Esto debe ser hermoso, pues yo no lo comprendo".

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR

ABRAHAM MADRIGAL J.

29 DE NOVIEMBRE DE 1904

LA REELECCION

Somos enemigos por temperamento de la reelección. Para nosotros el sistema continuista es el agente más eficaz para matar la República. El continuismo, dígame lo que se quiera, no es más que la negación de los méritos de los que están fuera del poder, y la confirmación del necesarismo de los que en potestad están. Nadie es necesario, ha dicho alguien, y si es verdad que hay cosas que reclaman la presencia de persona determinada, también lo es que si las cosas que hay que llevar á cabo se imponen, por la necesidad que de ellas se tiene, cualquiera es capaz de llevarlas á feliz término.

Para realizar una buena operación quirúrgica, se necesita un buen cirujano; para llevar á cabo un balance difícil, precisa que sea un buen tenedor de libros el encargado de esa faena; para ganar en estrados un pleito, debemos llamar á un buen abogado, y nunca se nos ocurriría llamar á un notable agrimensor; para medir un terreno no llamaremos á un cura; ni para cantar misa, ni subir al púlpito llamaremos á un periodista, no, cada cosa en su lugar; pero para realizar el bien de la comunidad, para interesarse por el progreso de un país, para administrar honradamente los bienes de un pueblo, para eso sirven todos los ciudadanos de buena voluntad, para eso son aptos todos los hombres en el pleno goce de sus derechos.

Eso lo decimos á propósito de la idea de reelección de el actual Ayuntamiento municipal que han

lanzado dos periódicos de la localidad.

"El Noticiero" da á entender que sin don Cleto al frente del Municipio, no se llevan á cabo las obras de cloacas y cañería, lo que prueba que es don Cleto el único empeñado en esas obras, que es el señor González Víquez el único —y en esto sí es necesario— en construir esas obras ruinosas para el país y para los pobres de esta capital.

Cualquiera otro que viniera á presidir el Gobierno de la ciudad, tomaría en cuenta, no la salubridad de San José—la cual tratan de desacreditar los cletistas ó cloaquistas—porque ya hemos visto que no es tan mala como quieren que sea, tomaría en cuenta los elementos de que se disponen para no aumentar los impuestos que pesan sobre los vecinos de San José.

Es innegable que el Municipio actual ha sido muy activo, pero ¡funesta actividad!, nos ha metido innovaciones que no tenemos con que pagarlas, nos ha subvencionado al Polo Club para que se diviertan los polistas y cobren por cada asiento que ocupen los espectadores, nos ha nombrado dos Ingenieros Municipales y dos Jefes de Higiene y las cosas siguen como antes; en fin, ha sido este Municipio muy activo, pero con esa actividad que hay que parar, porque por ese camino llegaremos á no tener representación cantonal, puesto que las futuras municipalidades tendrían que concretarse á pagar deudas y á esperar que haya algún fondito para acordar alguna cosa.

¡La reelección! si eso está muy desprestigiado entre nosotros, si desde que el señor Iglesias hizo figurar la reelección en su programa de gobierno, ya sabemos lo que es eso. Es la continuación de lo malo, es el desgaste de lo bueno que los hombres tengan, es el necesarismo elevado á dogma democrático, es, en fin, la confesión de que nadie, fuera de los que mandan, son capaces de mandar.

En cambio la alternabilidad, es el principio hermoso que le sirve de piedra angular á la democracia, es la columna de la República, es el reconocimiento de que todos tenemos derecho á aspirar á hacer el bien á nuestros conciudadanos.

Nosotros, como todos los costarricenses, somos alternabilistas, aborrecemos la reelección y, ese es el sentir de la mayoría de la electoral josefina.

Seamos republicanos en el buen sentido de la palabra, seamos demócratas y con eso seremos alternabilistas.

Nosotros queremos que en todos los poderes se sucedan hombres nuevos, vengan nuevas luces á iluminar el camino administrativo, y así como queremos que en el Gobierno se sucedan unos hombres á los otros, deseamos que en la Municipalidad, que es un poder tan alto como cualquiera, haya la misma sucesión. Y es por eso que nosotros hemos propuesto la lista que estamos publicando desde hace días y que no dudamos será la

que obtenga el triunfo, pues ella representa la alternabilidad en el poder cantonal.

Para municipales

LAS NOTICIAS propone á los electores de San José, para Regidores municipales, en el año 1905 á las siguientes personas:

Don José C. Zeledón
" Alberto Villaseñor
" Manuel González Z.
" Lucas Fernández
" Elías Jiménez Rojas.

Mis reflexiones

III

Lejos de mi ánimo está al escribir "Mis reflexiones" imponer mis teorías, ni mucho menos creer que estas deben prevalecer, sobre tales ó cuales ideas que sobre el asunto tratado tengan los lectores del estimable diario que bondadosamente acoge mis trabajos. Me propongo tan sólo, exteriorizar experiencias que en determinados asuntos he adquirido, con las observaciones hechas en el estudio de hombres y cosas de la vida política de algunos países que he visitado, y del mío inclusive.

En Costa Rica donde la población se divide en dos bandos que aun no tienen la categoría de partidos, pues carecen de verdadero programa, de organización y de jefatura, se dá el fenómeno que en cada cuatrenio en que es necesario renovar el poder Ejecutivo, surjan con el pomposo nombre de partidos, algunas agrupaciones que postulan para Presidente á C. á F. ó á Z., todas salidas sin duda alguna del mismo bando, que denominaremos liberal, tanto por las teorías que sustentan y que en las diferentes épocas en que han sido gobierno han traducido en leyes de que hoy nos podemos enorgullecer, cuanto porque han procurado á pesar de carecer de plataforma ó programa, sujetarse á determinada norma de conducta, que ha compaginado con lo que en otros países practican los genuinos partidos liberales. Lo que digo del bando liberal, es aplicable también al bando que aquí en Costa Rica se llama Unión Católica y que cuando ha llegado al poder, al igual que los partidos conservadores de otras nacionalidades, ha hecho lo posible porque su ultramontano criterio prevalezca en todos los actos oficiales y leyes que informan la vida política de nuestra joven patria.

Con estos antecedentes, preguntamos ¿cual es la necesidad de los programas políticos, si es que así se les quiere llamar, de los hombres que de uno ó del otro bando suban al poder?

No la veo fracamente.

La prueba la tendremos en la próxima lucha electoral, en que el fraccionado bando liberal lanzará tres probables candidaturas, que no podrá ninguna de ellas presentar novedad alguna para nosotros los liberales, y caso de presentarla, dudo de su realización. Todos en mi concepto y lo vuelvo á repetir piensan y sienten lo mismo. La diferencia será tan sólo de matices como dijimos en nuestro artículo anterior.

Es por eso que el pueblo debe fijarse mucho á quien dá sus votos, pues en el estado actual de Costa Rica, necesitamos un hombre que nos reponga de los descalabros económicos que infligió al país el anterior Gobierno, planteando problemas económicos que no supo desarrollar y que al mismo tiempo, consolide las instituciones y con-

quistas hechas dentro del credo liberal.

Los hombres antes que todo.

Cuando tengamos una sólida educación política, pensemos en lo demás

URABAK.

Teatro Nacional

GRAN COMPAÑÍA LÍRICO DRAMÁTICA
LUQUE—ORTEGA

Debut de la Compañía el sábado 3 de Diciembre con *LO SUBLIME EN LO VULGAR* de Echegaray y con *LOS INCASABLES*.

TEMPORADA DE 12 FUNCIONES

EL ABONO ABIERTO EN LA MAGNOLIA

Hoy fuimos á darle un abrazo á nuestro querido amigo y compatriota don Ricardo Luque, notable artista que cosecha aplausos de todos los públicos por exigentes que ellos sean.

Lo encontramos en su cuarto en el Hotel Internacional, y allí nos dimos un fuerte abrazo. Abrazo de amigos y de compañeros viejos que se han separado para volverse á encontrar, ya más serios, más formales, menos jóvenes pero siempre tan amigos.

Conocimos á Ricardo en San Salvador, allí lo aplaudimos y lo quisimos, nos tratábamos de paisanos mutuamente y buenos ratos, muy buenos, pasamos juntos.

Hoy viene Ricardo á la ciudad que lo vió nacer, al frente de una notable Compañía que con el señor Ortega ha organizado en Madrid y Barcelona. Esa Compañía trae un repertorio de lo más nuevo y de lo mejor y ha obtenido el privilegio de estrenar las últimas obras que más éxito han logrado últimamente en los teatros La Princesa, Español, y Comedia de Madrid. Después de abrazar á Ricardo fuimos presentados al Sr. Ortega, simpática figura, que revela el temperamento de un vencedor en mil combates escénicos, en que ha arrancado del público ovaciones merecidas. No hemos visto trabajar al señor Ortega; pero ya nos lo figuramos dominando al público, quizá mejor que como lo hacían Paulino Delgado ó Leopoldo Burón ó Esteban Serrador.

Pero no anticipemos las cosas, el sábado próximo debutará la compañía en el Teatro Nacional con el estupendo drama social en tres actos y en verso; del insigne dramaturgo español don José Echegaray, titulado *La sublime en lo vulgar* y terminará la función con la chistosísima comedia en un acto titulada *Los Incasables*.

Tendremos, pues, una deliciosa y artística temporada de doce funciones, cuyo abono queda abierto desde mañana en La Magnolia.

Por demás es que digamos que abundamos en deseos de que la corta estada entre nosotros de tan notable *troupe*, les sea agradable á todos los miembros de ella, y que se lleven sus empresarios un buen recuerdo en *cris-tóbal* de este público josefino.

CABLEGRAMAS

París, 28.—Un grupo de estudiantes hizo ayer una amotinada manifestación frente al monumento trasburgo y de la Cámara de Diputados en señal de protesta contra los insultos á la memoria de Juana de Arco. Se alega que las expresiones insultantes fueron lanzadas por el Profesor de Historia del Liceo Condorcet. El Ministro de Instrucción Pública ha entablado una investigación del caso:

NIÑOS DE ESCUELA

Informad á vuestros padres que ARTAVIA está preparado con un extenso surtido de su conocido calzado AMERICAN STYLE para las exigencias de los actuales exámenes. Precios: los

que han hecho la popularidad en esta casa. Ordenes por correo: al Apartado n.º 179.

Libres de todo gasto A CUALQUIERA PUNTO DEL PAIS.

Avenida Central, San José.

ha declarado gran número de alumnos. Estando aun pendiente el resultado, los estudiantes del barrio participaron en el asunto, dando por resultado bulliciosas manifestaciones en los boulevares y plazas públicas, por cuya causa se han llevado varias personas á la cárcel.

París, 27.—El Ministro de RR. EE. Mr. Delcasse protesta, ante la Cámara de Diputados, contra la crítica de la alianza franco-rusa, que se halla en el informe de la comisión encargada del presupuesto de Relaciones Exteriores, el cual contiene varias alusiones desfavorables contra Rusia.

Refiriéndose á ésta Mr. Delcasse manifestó que la alianza jamás ha sido más necesaria y más beneficiosa, ni tampoco se ha presentado en mejor ocasión para proclamar la firme lealtad de Francia á la alianza que ha de resguardar los mutuos intereses de los dos países. Esta significativa expresión de la firme actitud del Gobierno contra la oposición de los socialistas hacia Rusia. El informe de la comisión dictaminadora contiene la siguiente razón relativa á la guerra ruso japonesa. El Japón ya ha hecho saber las condiciones bajo las cuales está dispuesto á poner fin á las hostilidades. Consisten estas en la devolución de la Manchuria á la China, el desmantelamiento de la plaza de Pto. Arturo y el establecimiento de la independencia de Corea con el derecho de parte de los japoneses de adquirir terrenos en dicho país. La negativa de parte de Rusia de aceptar las referidas condiciones, demuestra que es su intención de llevar hasta el fin el conflicto. El corresponsal inquirió en el Ministerio de Relaciones Exteriores que era la autoridad para la razones arriba citadas y explicó que las condiciones no se habían publicado oficialmente por el Gobierno Japonés, sino por la sociedad comercial del Japón que representa el poderoso y progresivo elemento que posee gran influencia con el Gobierno. De consiguiente se cree que constituye el reflejo de los deseos oficiales del Japón.

Ciudad de Méjico, 28.—A consecuencia de los despachos de la prensa relativos á la presencia en Cuba de la fiebre amarilla se ha dado orden á la autoridad de Tampico de no permitir aproximarse dentro el límite de tres millas de dicho puerto ningún buque hasta que no haya sido completamente fumigado.

glar la estación, pues como se encuentra presenta un aspecto muy desagradable y antihigiénico á la vez. Los exportadores de café desean enviar algunas cantidades de este grano por el tren, ¿pero dónde lo ponen? cuando la estación parece un chiquero.

—El 7 del presente mes terminaron los exámenes de ambas escuelas, dando muy buenos resultados; la escuela de niños obtuvo un promedio general de notas equivalente á muy bueno y la de niñas á bueno.

—Los trabajos de la maquinaria de don Juan Bastos S. dirigidos por el competente y activo mecánico don Pablo Lépiz están ya terminados. Dicha máquina está dando muy buenos resultados y el señor Bastos muy agradecido y satisfecho con el señor Lépiz por sus servicios profesionales. Personas como el amigo Lépiz son necesarias al país y al Gobierno.

UN VECINO

De Puntarenas

Proponemos para que integren la Municipalidad del cantón de Puntarenas para 1905 á las personas siguientes:

PROPIETARIOS

Don Miguel H. Céspedes

„ Ulpiano Fonseca

„ León Fernández Guardia

SUPLENTES

Don Eduardo de la Guardia

„ Francisco Ocampo

No dudamos que la lista anterior será de la aprobación de la electoral de este puerto y obtendrá el triunfo. Ningún pero se le puede poner á las personas que en ella aparecen, son patriotas y desinteresadas.

UN COSTARRICENSE

Puntarenas, 26 de Nov. de 1904.

De Guadalupe

Nos notician unos amigos que tendrá lugar en aquella floreciente villa un pomposo turno general el domingo próximo venidero, cuyo producto se dedicará á sufragar los gastos de la fiesta religiosa de la patrona guadalupana.

Habrà retreta, fuegos pirotécnicos, rosario y misa solemne.

¡No hay caso!... á echar una cana al aire, yendo allá!

CORRESPONSAL

GACETILLAS

Después de probar

todos los engañosos remedios que se anuncian es cuando más se agradece la eficacia RADICAL del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero Curativo radical del e tómagos y del intestino, sin engañosa acción calmante, es Digestivo y Purificador de la sangre.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

De venta en las principales Droguerías de Europa y América.

EXAMENES EN GUADALUPE

Muy loables estuvieron los exámenes de ambos sexos en aquel lugar. Ignoro el promedio cual fué, pero de lo que si estoy seguro es que el maestro que se ganó la palma es el inteligente don Jesús Rojas Cruz, digno ministro de la enseñanza, quien vió coronados sus esfuerzos con un éxito sin rival. Así deben ser los maestros. Lo felicitamos con un apretón de manos.

UN ESPECTADOR

CORRESPONDENCIAS

De Rio Segundo

Noviembre 28

Es de mucha necesidad que la Compañía del ferrocarril mande arre-

Gran surtido de Chales

Habiendo traído una gran cantidad de preciosos Chales de El Salvador, ofrezco venderlos más baratos que nadie. Para las próximas fiestas son á propósito, por ser bellísimos.

En mi casa de habitación situada en el Barrio de la Dolorosa, los tengo á la venta.

FERMÍN LEÓN H.

Rebaja

La Compañía Luque-Ortega ha resuelto rebajar el diez por ciento del valor de las localidades á los abonados por la temporada de doce funciones.

Reunión

Las comisiones para llevar á cabo el libro de Yoyo, se reunirán esta noche á las nueve para organizar la circulación de dicha obra, la cual está ya terminada. Pronto publicaremos el movimiento de Caja habido en la tesorería que para la edición de dicho libro se nombró.

Cartas rezagadas

En la Dirección General de Correos. Señoritas Silvia González, Dolores Sancho, Ana Cuadra, Celina Vargas C., Anita Sampon, Evangelina Frutto, María Teresa Romero, Teresa Alvarado, M. Boyd.

Señoras doña Concepción Cuadra, Rosa v. de Vargas, Timotea Varela, Anney Daverry, Margarita Vega Solís, Adelaida Gamboa, M. Tomasa Ríos, Enriqueta Alvarado, Lola Chacón, Cérvula R. de León, Mario de la Torre, Matilde V. de O. Sobey, Juana Araya.

Señor Enrique Castellanos, Pantaleón Vega, Julio Bonilla, Humberto Alvarez, José Valverde B., Encarnación Cruz, Juan Argüello, Agustín Solís, Francisco Arroe, Primitivo Arango, Antonio M. Pons, Constancio Lejarzar, Francisco Núñez M., Louis J. Arnoldi, Domingo Herrera, Justo Hernández, Juan B. Cichero, Roberto H. Arias F., Cornelio Mora, Ramón Castro F., Julián Jarro, José Camacho, José María Solano, señor propietario de la pulpería "La Colorada".

San José, 28 de noviembre de 1904.

La virtud del trabajo

Indudablemente que el trabajo es una de las más grandes y nobles virtudes que puede poseer el hombre— «La Proveedora», almacén de primera magnitud que ha surgido ayer nada más, desde loscimientos de su espacioso edificio, es uno de los que más realizan hoy día entre los establecimientos de su especie, tanto por labaratura de sus precios cuanto por la bondad de su inmenso y variado surti-

do, y todo se debe á la gran perseverancia de su activo propietario nuestro particular amigo don Andrés Sandoval. Una vez más, y sin que nos gufe interés alguno, recomendamos muy especialmente á las familias hagan una visita á ese almacén en el cual no dudamos encontrará buena mercancía y trato exquisito.

Higiene

Lamentan los vecinos del beneficio de don Roberto Esquivel Carazo en "Calle de Blancos" de la villa de Guadalupe, el descuido que hay respecto al desagüe de las mieles de café, las que revalsan por una compuerta mezclándose con la asequia que suministra el agua potable.

Bueno sería que se remediara el mal y no se hagan sordas las autoridades de higiene.

COMUNICADO

Cañería y cloacas

Voto de gratitud merece de los vecinos de San José el estimable caballero Licenciado don Luis M. Castro por la brillante defensa que ha hecho de los intereses del pueblo contra las fantasías de un Municipio integrado por fúcares que, por el hecho de serlo, no se acuerdan de las miserias que abruma á los que han hambre y sed de justicia.

El momento no es oportuno para acometer obras en condiciones tan onerosas.

UN HIJO DEL PUEBLO

oooooooooooooooooooo oooooooocoooooooo

TIPOGRAFIA
— DE —
JENARO VALVERDE

Calle 2.ª, Sur.
n.º 443.

En este taller se hacen con esmero y prontitud toda clase de trabajos tipográficos como recibos, hojas sueltas, libros talonarios, memorandums, facturas, folletos, periódicos y tarjetas de visita &c.

EL INCENDIO

TALLER DE CARPINTERIA, EBANISTERIA Y COLCHONERIA

Se componen muebles de toda clase y se construyen á gusto del cliente. Se garantizan los trabajos que se hagan en este establecimiento, tanto en artezón como en ebanistería y colchonería.

TODO A PRECIOS DE SITUACION

Avenida Central frente á la Eureka

JOAQUÍN CHAVEZ.

A los panaderos!

Se alquila en esta ciudad una casita provista de horno y de todos los útiles necesarios para una panadería.

Informarán en la casa número 247 calle 17 Norte.

A mis clientes y favorecedores

Tengo el gusto de avisarles que he trasladado mi taller de zapatería á la casa de la sucesión de don Eduardo Pochet, Avenida 5ª Oeste, esquina opuesta al Carmen y contiguo á "El Noticiero", en donde, como siempre ofrezco calzado de pieles, de lo más fino que viene al país; hormas de estilos modernos, y lo que es mejor: PRECIOS TAN BAJOS como en ninguna zapatería del país.

RAMÓN SOTO H.

LA BUENAVENTURA

CONOCIDO ESTABLECIMIENTO DE ABARROTOS Y LICORES

Se ha trasladado frente al Parque Central, en la esquina diagonal á la Botica Francesa, lo que avisa á sus favorecedores.

En el mismo establecimiento se enouentran en depósito todos los artículos que fabrica don Eloy González, como son: puros y cigarrillos de todas clases, harina de maíz, gofio y café molido, todo se vende al precio de fábrica, También se desea alquilar un buen billar.

Elisa Madrigal

OBSTETRICA

Despacha en su casa de habitación á todas horas, calle 18 Sur nº 335, 25 varas al Sur de "La Tempestad".

¡Abajo la ley de licores! EN LA TEMPESTAD

se vende vino francés tinto de los mejores casas de Burdeos á ₡ 9-50 la caja importado en cajas; de las mismas clases embotellado en la casa á ₡ 5-50 sin envase. RAMÓN L. ROLDÁN.

La Constancia

—DE—

RAFAEL ROJAS ALFARO

En esta acreditada fábrica, además de los sabrosos siropes, rompopes gotas amargas, ofrecerá muy pronto á su clientela, una excelente Cerveza elaborada higiénicamente, de acuerdo con los últimos adelantos de la industria cervecera.

Calle 18 Sur, frente á la oficina de don Luis Cruz Meza.

JABONERIA

— DE —

FRANCISCO GARRON

Establecida en 1883.

Instalación totalmente á vapor; es la fábrica de mayor consumo en toda la República.

Gran variedad de formas y calidades.

Siempre gran existencia de todos los jabones elaborados todos con los mejores materiales traídos al país.

Especialidad en jabones perfumados como Windsor y Erasmig, Esmero y prontitud en pedidos de las provincias.

Se envían listas de precios á quien las solicite.

6ª Avenida, Oeste, 100 varas al Oeste del Mercado.

SASTRERIA MODERNA

—:o:—

Aquí se trabaja bueno, barato y bonito. Gran surtido de casimires franceses é ingleses, magníficos materiales y buenos operarios.

Cumplimiento y exactitud en la entrega de encargos. Precios de situación Frente al antiguo teatro. PROPIETARIO,

Juan Vte. Monestel.

ZAPATERIA DE HIGINIO CARMONA

Este es uno de los establecimientos de más fama en esta capital, tanto por la baratura, como por la buena calidad del material que se pone en los calzados. Los precios son desde ₡3-50 hasta ₡8⁰⁰ el par.

Hay calzados para niños, caballeros elegantes, señoras y señoritas, viejos y viejas. ¿Y qué más?.....



ARTICULOS

Kodak

PAR

Fotografías

A. Collado h.

LABERINTO BEER

Esta nueva fábrica de cerveza avisa al público que ya ha puesto á la venta de CERVEZA DOBLE La gran ventaja que tiene sobre las otras cervezas del país es que está fabricada absolutamente SIN LEVADURA, pudiéndose garantizar su buen estado indefinidamente.

Dirigir las órdenes á E. RAWSON & C^o—San José.

EL CIRUJANO DENTISTA

DOCTOR E. A. FRIS

Avisa que para facilidad de su numerosa clientela su oficina permanecerá abierta los domingos y días de fiesta hasta las 11 a. m.

Además se hace cargo de toda clase de trabajos sobre oro.

Ultimos modelos de los Estados Unidos Extracciones sin dolor.

Despacha en la casa que fué de don Telésforo Alfaro.

Calle del Tranvía

Las horas de oficina son: { de 7 á 11 a. m. |
de 12 á 5 p. m. |
Los domingos { de 7 á 11 a. m. |

ISIDRO MARIN CALDERON

— ABOGADO Y NOTARIO PÚBLICO —

TIENE SU BUFETE DETRAS DEL TEATRO NACIONAL

EL GALLITO

En este establecimiento, de don Miguel Coronado se vende magnífica haaina y muy buen azúcar; también tiene de venta un soberbio billar.

DECORACIONES

UN EXTRANJERO RECIEN LLEGADO AL PAIS

Ofrece al público de San José y provincias decorar salones, cantinas, clubs, etc., al estilo que se ha adoptado últimamente en los Estados Unidos. Órdenes se reciben en esta imprenta.

"La Estrella"

Gran lavandería de ropa á vapor

DIRECCION:—Barrio de la Soledad, esquina formada por la Calle 25, Sur y la Avenida Este.

Desde esta fecha y con grandes reformas y á cargo de personas de larga experiencia, vuelve este establecimiento á la vida activa.

PIDASE LA TARIFA DE PRECIOS.

Las personas que deseen que se mande por sus ropas sírvanse avisar al Director del establecimiento. San José, 3 de Octubre de 1904.

TIP. de Jenaro Valverde